

# LA CAUSA DEL PUEBLO

burgales

M.C.E



Nº 2

Editado por el Comité de Burgos del  
Movimiento Comunista de España

FEBRERO-76

## ¡ EN PIE ¡

### POR LA AMNISTIA Y LA LIBERTAD

Hace solamente unos días, hemos vivido la mayor movilización que jamás se ha realizado en Burgos. Ni las movilizaciones fascistas amparadas en la legalidad han conseguido nunca, que se sumase tanta gente en el centro de la ciudad como el viernes 16 de Enero a las 8 de la tarde a los gritos de AMNISTIA- LIBERTAD y CONTRA LA CONGELACION SALARIAL.

Nos alegramos enormemente de este importante paso dado por nuestro pueblo hacia la conquista de las Libertades.

Ya desde las 7 1/2 de la tarde fué concentrándose gran cantidad de personas en la plaza del Cid y calles adyacentes (de trás del cine Avenida, Soportales



de Antón, el Morito, puente San - Pablo, calle Vitoria, etc.)

¿ Cuántos seríamos en esos momentos? Es muy difícil concretar, pero era impresionante la cantidad de personas que allí - habían acudido a la cita convocada por varias organizaciones; sindicales, políticas, estudiantiles y de la enseñanza; entre - las cuales figuraba nuestro Partido el M.C.E. que ha participado con el mayor entusiasmo. ↗

Se podía ver lo mismo a obreros que a estudiantes, profesionales, amas de casa, hasta soldados había. Todos los sectores - del pueblo estaban allí.

Los "grises" estaban ya en la plaza distribuidos en pequeños grupos y con un autobús frente a Garden. A las 8, en el comienzo del Espolón se empezó a corear !!AMNISTIA-LIBERTAD!! intentar ↙



do ir en manifestación a la plaza del Cid, para que todos los compañeros que estaban allí se sumaran. Por 2 ó 3 veces la policía lo impidió, tomando entonces la calle del Ondillo y salimos a la calle Santander. ↗

Estaba todo lleno. Avanzábamos a los gritos de "Amnistía-Libertad" "Más salarios, menos precios" "El pueblo unido jamás será vencido. En este momento estaríamos allí unas 6.000 personas. Al final de la calle se quiso ir por ↘

os veces a Capitanía pero nos-  
o impidieron los "grises" a ba-  
e de porrazos, pegando tanto a  
ayores como a jóvenes, y provo-  
cando muchas corridas. Mucha -  
ente mayor comentaba: " lo mío-  
uve que correr a esta edad" y  
tros "si nosotros tuviésemos -  
orras ya veríamos quien corría  
ás. Se notaba en el ánimo de -  
odos el odio hacia esta pandi-  
la de gandules que su único tra-  
ajo consiste en golpearnos cu  
o exigimos lo que es justo.

Luego fuimos por la calle del  
arcado y San Lesmes a la calle  
itoria ,con la intención de lle-  
ar al Gobierno Civil; frente -

al Gran Teatro de nuevo carpeta  
provocadas por los "grises" que a  
traviesan la calle con un "jeop  
, la sirena dada y a toda velo-  
cidad para atropellar a los que  
allí estábamos. En ese momento-  
se gritaba " Gobierno escucha el  
pueblo está en lucha".

Se puede decir que aquí se -  
terminó el grueso de la manifes-  
tación. Eran las 9 más o menos,  
y hubo grupos que siguieron ma-  
nifestándose delante del Casino  
y en Comisaría para pedir la li-  
bertad de dos compañeros deteni-  
dos. Estos grupos durarían hasta  
las diez.



Si se pudo lograr esta gran movilización fue debido al entusi-  
asmo del pueblo ante una convocatoria con unas consignas jus-  
tas que reflejaban muy bien el ánimo de no dejarnos pisar y  
que advierten claramente el propósito de luchar para conseguir  
la libertad y mejores condiciones de vida y trabajo.

También fue debido a la unidad lograda entre las organiza-  
ciones que convocaron el acto, unidad que abarcó a la mayoría

Debemos seguir en este camino redoblando nuestros esfuer-  
zos y que este importante paso sea un aliciente para afrontar  
con más firmeza las próximas luchas hasta conseguir la LIBERTAD

# Fábricas en lucha ...

Durante estos últimos días tres fábricas han luchado por arrancar a la patronal unas mejores condiciones económicas y de trabajo. Estas valientes luchas sostenidas por los obreros de MAGA, FABISA y UBISA (la cual sigue en paro en el momento de redactar este artículo) marcan una nueva etapa en el camino creciente de unidad y combatividad de nuestra clase. Damos a continuación algunos datos de las luchas.

-----  
MAGA Los trabajadores de esta empresa adoptaron la resolución de parar a partir del día 12, lunes, como forma para presionar sobre la empresa con la cual estaban negociando el convenio. Los obreros volvieron al trabajo el martes día 20, volviendo a reanudarse las conversaciones para negociar el convenio y en el que, como punto destacable, está el de 4.000 pts de aumento a todas las categorías.

-----  
FABISA El día 18 de Diciembre los obreros de esta empresa presentaron a través del jurado las siguientes peticiones: 4.000 pts de aumento mensual en el sueldo, de forma lineal. I.R.T.P. a descontar a partir de las 100.000 pts. Todas las negociaciones llevadas por el jurado y enlaces. Como quiera que la dirección daba largas al asunto, con mil excusas, el día 8 de Enero, coincidiendo el turno de mañana con el de la tarde, se hizo una asamblea en la que se decidió parar en el caso de que la dirección no diera una respuesta satisfactoria. Al no responder la empresa a las peticiones pararon a partir de las 7'30. Al día siguiente el paro fue total en los tres turnos. El día 10 se reanudó el trabajo ya que la dirección prometió subir el salario en un 30% y abrir nuevas negociaciones.

-----  
UBISA 400 trabajadores están en paro desde el día 2 de Enero y manifiestan seguir así hasta que la empresa dé una solución satisfactoria a sus peticiones concretadas en: Seguro Social a cargo de la empresa; 4.000 pts de aumento lineal; ninguna represalia. En estos momentos sigue la lucha.